
庁 議 記 録

日 時：令和５年７月３日（月） ９時00分から９時20分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長（代理：畜産林務課長）・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

（欠席：教育長・市立病院副管理者）

１．市長指示事項等

・昨日、翔雲高校野球部が高校野球北北海道大会名寄地区で優勝した。野球部は高校の魅力の

一つであり、北北海道大会での健闘を期待する。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・先週、避難所開設訓練を実施した。改善すべき事項等があれば、総務課まで

連絡願う。

・新型コロナ感染症のワクチン接種に関する庁内の体制は、臨時接種が終了す

るまで現体制を維持する。

・公共施設マネジメント計画に関する調書について、財政課まで提出願う。

・今週末からサッカー国際交流事業が実施される。

【市 民 部】 ・なし。

【健康福祉部】 ・２日（日）に「ふれあい広場'23」が開催された。４年ぶりの通常開催となり、

多くの方が来場した。

・住民税非課税世帯への給付事業について、先週、3,144世帯に確認の通知書を

発送した。初回の振込は13日（木）を予定している。

・７日（金）に社会を明るくする運動出発式を実施するので、見送りに協力願

う。

・入浴施設ぷらっとについて、12日（水）にボイラーメンテナンス作業のため

休業する。

・６月27日（火）に「介護に関心がある方のための基礎講座」を実施し、５人

の参加があった。次回は、31日（月）に実施する。

【経 済 部】 ・６月30日（金）に、北ひびき農協による新規就農者激励会を開催され、本市

からは新規就農者７名が参加した。

・１日（土）に「ぐるっとライド2023」が開催され、304名の参加があった。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・日本ウエイトリフティングナショナルチーム９名が来市している。

・８日（土）に生涯学習フェスティバル開会式を行う。１日（土）からはいぶ

き市民ギャラリーで創作作品を展示している。

・１日（土）から８月27日（日）まで、博物館において企画展「士別の外来生

物の現在」を開催している。

【市 立 病 院】 ・今後、心臓血管外科の診療を開始する予定である。

【消防事務組合】 ・６月の出動件数は、救急65件、救助１件、火災１件であった。



庁 議 記 録

日 時：令和５年７月10日（月） ９時00分から９時30分

場 所：庁議・来賓室

出席者：副市長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長

・生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長（代理：総務課長）・総務課長・財政課長・企画課長

欠席者：市長、教育長

１．市長指示事項等

・なし

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・市長が出張の日が続くので、打合せ等については余裕を持って日程を調整願

う。

・令和５年度士別市職員採用試験について、資料を用いて説明。

・第３回定例会に向けた庁内スケジュールについて、資料を用いて説明。

・令和５年交付税算定の概要について、資料を用いて説明。

・６月分時間外勤務実績について、資料を用いて説明。

【市 民 部】 ・マイナンバーカードの公金受取口座について、６月末までに誤登録が確認さ

れた940件について、デジタル庁から修正手続きの通知文書が発送される。本

市に対象者がいるかは不明であるが、これまで誤登録に関する市民からの相

談はない。

・13日（木）11:00～12:00の間で、飲酒運転根絶の日、街頭啓発を士別市交通

安全協会中央支部の主催で道の駅で行う。

【健康福祉部】 ・７日（金）、子どもの権利救済委員会を開催し、野中委員、藍口委員、山居

委員のいずれにも留任いただくこととなった。任期は令和５～７年の３年間。

・緊急支援給付金について、13日（木）に初回の振込を行う。現在、対象者の

約７割から申請を受け付けている。

【経 済 部】 ・市街地にヒグマが出没した場合の初動体制について、資料を用いて説明。

・13日（木）、てん菜振興自治体連絡協議会が開催される。また、21日（金）

に、道議会等への要請を行う。

・しべつクルールのおむすび販売会について、資料を用いて説明。

【建設環境部】 ・12日（水）から７月末まで、市営住宅の収入申告を１階の市民テラスで行う。

・５日（水）、上士別灌水で大規模な漏水が発生し、中士別及び武徳地区の一

部で断水となった。

【生涯学習部】 ・19日（水）に、健康づくり講演会として順天堂大学非常勤講師の玉谷卓也氏

をお招きし、「健康長寿～腸内環境と運動～」と題して開催する。

・８日（土）に、塗装業組合の青年部が講師となり、塗装業の職業体験を文化

センター１階の研修室で実施した。実際に、子どもたちに研修室の壁を塗って

もらい、終了後には手が届かない部分などを、塗装業組合が社会貢献として、



塗装していただいた。

【市 立 病 院】 ・５月分の収支状況について、資料を用いて説明。

【消防事務組合】 ・なし



庁 議 記 録

日 時：令和５年７月18日（火） ９時00分から９時15分

場 所：庁議・来賓室

出席者：副市長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長

・生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長

欠席者：市長、教育長

１．市長指示事項等

・23日（日）のハーフマラソンについて、多くの職員が運営に協力しているので、各部対応願

う。（副市長）

・22日（土）、エスコンフィールドで行われる高校野球北北海道大会の準決勝に士別翔雲高校

が出場するので応援願う。（副市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・なし

【市 民 部】 ・19日（水）18時から、あさひサンライズホールで、道道滝上線の令和5年度

実施事業等について、説明会を実施する。

【健康福祉部】 ・こどもファスト・トラックについて、資料を用いて説明。

・23日（日）のハーフマラソンに合わせ、入浴施設ぷらっとの入浴時間を10時

に前倒しする。

・包括連携協定に基づき、日本生命、明治安田生命、あいおいニッセイ損保及

び郵便局に健（検）診日程のチラシ配布を依頼する。

【経 済 部】 ・16日（日）に、レバンガ北海道連携事業としてレバードと島谷選手が、道の

駅で開催された夏祭りに参加し、フリースロー対決や１on１などの交流を行

った。８月12日（土）にも同事業を開催予定である。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・23日（日）のハーフマラソンに関連し、19日（水）に健康づくり講演会、22

日（土）に開会式とレセプションが行われる。

・本日、第６地区教科用図書採択委員会が開催される。

・16日（日）から本日まで、全日本パラパワーリフティング協会の合宿が、朝

日で行われる。

【市 立 病 院】 ・本日、雄武町議会が長島院長との面談のため来訪する。

・病棟再編、経営強化プラン策定のためワーキング・グループを開催している

が、名寄市立病院名誉院長の佐古先生にアドバイザーを委嘱する。

・ハーフマラソン開催中の病院職員の優先通行について配慮願う。

【消防事務組合】 ・本日13時30分から、１市３町（和寒・剣淵・幌加内）からなる消防分会の総

合訓練を河川防災ステーションで行う。



庁 議 記 録

日 時：令和５年７月24日（月） ９時00分から９時20分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長（代理：総務課長）・総務課長・財政課副長・

企画課長・企画課副長

欠席者：教育長

１．市長指示事項等

・23日（日）の士別ハーフマラソン大会について、多くの職員が運営に協力いただいたことに

感謝する。（市長）

・22日（土）、高校野球北北海道大会の準決勝に士別翔雲高校が出場した。惜しくも勝利はで

きなかったものの、球場でも多くの市民が応援した。（市長）

・教育長が今月末をもって辞任する意向を表明されているところである。教育行政が滞ること

のないよう対応したい。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・先般、ＪＲ瑞穂駅を含め、利用者が３名以下の駅の廃止について報道されて

いた。本市による直近の利用者数調査では延べ６名の利用があり、今後、瑞

穂駅の存続に向けて取り組むことについて記者会見で説明する予定である。

・姉妹都市であるオーストラリアのゴールバーン・マルワリー市への短期留学

研修について、資料を用いて説明。

・10月から住宅・土地統計調査を実施するにあたり、調査員の確保に協力願う。

・士別翔雲高校が出場した高校野球北北海道大会準決勝では、応援ツアーに103

名が参加した。

【市 民 部】 ・29日（土）に開催される岩尾内湖2023湖水まつりについて、資料を用いて説

明。

【健康福祉部】 ・31日（月）に２回目となる「介護に関心がある方のための基礎講座」を実施

する。現時点で９人から参加の申込みがある。

・26日（水）に市議会文教厚生常任委員会により、幼児教育体制のあり方検討

をテーマとした所管事務調査があるとともに、市内障害児を取り巻く現状に

関する座学・現地視察が予定されている。

【経 済 部】 ・27日（木）に農業委員会総会が開催される。

・21日（金）に施設維持センターにより日向森林公園の遊歩道を整備した。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・23日（日）に開催された士別ハーフマラソン大会では、救護・救急搬送が数

名あったものの、入院事例はなく無事終了した。

・25日（火）から28日（金）まで、友好都市である愛知県みよし市の小学生が

来市し、市内視察や市内の子どもたちと交流する。

・25日（火）に、和泉雅子氏から博物館や公会堂展示館の設備・活動の充実と



して寄附がある。

・27日（木）にクラレ高梨沙羅カップジュニアサマージャンプ朝日大会、28日

（金）にサマージャンプ兼ジュニアサマージャンプ朝日大会、29日（土）に

はサマーコンバインド朝日大会が開催される。

【市 立 病 院】 ・なし。

【消防事務組合】 ・18日（月）に、士別分会消防総合訓練大会を開催した。



庁 議 記 録

日 時：令和５年７月31日（月） ９時00分から９時15分

場 所：庁議・来賓室

出席者：副市長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

欠席者：市長・教育長

１．市長指示事項等

・明日から８月に入るが、インターハイや天塩川源流まつり、月末には産業フェアなど、交流

事業やイベントが続くので、万全の体制で臨んでいただきたい。（副市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・令和５年度普通交付税算定結果について、資料を用いて説明。

・８月２日（水）開催の会派代表者会議議案について、資料を用いて説明。

・８月２日（水）開催の市長記者会見について、資料を用いて説明。

・市長記者会見等の定期的な開催について、資料を用いて説明。

・みよし市ほか野球、サッカー少年団の活動日程について、資料を用いて説明。

・24日（月）に、西士別町、南士別町、翠月付近の約90戸で、１時間半に渡り

停電が発生した。北電によると、原因は設備の故障とのことである。

・８月14日（月）の庁議は、開催しない。

【市 民 部】 ・なし

【健康福祉部】 ・８月１日（火）～10月31日（火）の期間で、高齢者実態調査を実施する。対

象は75歳以上のみで構成される高齢者世帯で、1,543世帯、2,155人が対象と

なる。

・老人保健措置費負担金の算定誤りについて、８月２日（水）の会派代表者会

議で説明を行う。

【経 済 部】 ・15日（土）時点の農作物生育状況は、水稲が平年並みからやや早、畑作物が

平年並みから早で推移している。

・８月19日（土）の天塩川源流まつりについて、昨年と同様にステージイベン

ト、飲食ブース、花火大会が河川敷で開催される予定である。

【建設環境部】 ・なし。

【生涯学習部】 ・８月１日（火）～10日（木）まで、全日本実業団連合の女子チーム45人が合

宿のため、来市する。

・本日から８月１日（火）まで、日本ハムキッズサマーキャンプが開催され、

45人の子どもが参加し、本市からも10人が参加する。

【市 立 病 院】 ・院内で発生した事故について、８月２日（水）の会派代表者会議で説明を行

う。

【消防事務組合】 ・火災について、昨年、一昨年と年９件だったのに対し、本年度は７月の６件

を加え、既に11件発生しており、注意喚起を行っている。


